



Pausenordnung der Christian-Maar-Schule

Auch in der Pause wollen wir uns alle wohlfühlen. Deshalb halten wir uns an folgende Regeln:

- Unsere Schule ist eine gewaltfreie Schule. Schläge und Ausdrücke sind verboten. Schlägereien im Schulgelände werden bestraft.
- Alle Kinder gehen ruhig ohne zu drängeln und zu schubsen in die Pause. Niemand verlässt das Pausenhofgelände.
- Nach der Pause warten die Kinder, bis die Pausenaufsicht beide Türen geöffnet hat und gehen langsam ohne zu drängeln und zu schubsen in ihre Zimmer.
- Während einer Regenpause halten sich die Kinder im Klassenzimmer auf. Sie bleiben in der Regel in dem Raum, in dem sie vor der Pause waren.
- Während des Winters und bei feuchtem Boden bleiben Bälle und andere Spielgeräte im Klassenzimmer. Die Entscheidung treffen Lehrerkollegium und im Einzelfall die Pausenaufsicht.
- Die Lehrkräfte nehmen die Probleme der Kinder in der Pause ernst.